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Comme vous le savez déjà, le SIRM sera dissous au 31 
décembre 2023 pour des raisons économiques au vu des 
lourdes charges supportées par les communes de Linas, 
Montlhéry et La Ville du Bois. Les trois communes ont validé 
en accord cette malheureuse fin d’activité.
Les trois structures du SIRM, la piscine, le stade rouge et 
le gymnase, seront reparties entre les trois communes. La 
Ville du Bois récupère le stade rouge, Linas le gymnase et 
Montlhéry la piscine. Lors des conseils municipaux, les trois 
communes ont voté favorablement pour cette répartition.
Aux dernières nouvelles, le gymnase sera transféré au 
Département pour un euro symbolique et le bâtiment de la 
piscine sera réhabilité en centre de loisirs. Quant à l’avenir du 
stade, nous sommes en pourparlers avec le Département. 
Affaire à suivre. 
Nous regrettons d’en être arrivés à ces résolutions, la piscine 
étant indispensable pour l’apprentissage de la nage et pour 
toutes les activités des associations. Heureusement, nous 
avons obtenu des créneaux de natation pour nos élèves de 
CM2 au Centre aquatique de La Vague à Palaiseau, dans le 
cadre du dispositif « Savoir nager »  

Dimitri LAVRENTIEFF
Conseiller municipal délégué à la 

Communication 

En juin dernier, lors du Conseil Municipal, nous avons 
interpellé Monsieur le Maire et son adjoint en charge de 
l'éducation sur la chaleur insoutenable que subissent les 
élèves dans certaines écoles de la ville (des températures 
supérieures à 30 degrés ont été relevées dans les classes).  
En septembre, la rentrée fut identique. Une période 
caniculaire persistante qui diminue fortement les capacités 
de concentration et d’attention de nos enfants, une 
situation difficilement acceptable pour de nombreux 
parents d'élèves.

Monsieur le Maire, nous ne pouvons plus nier le dérèglement 
climatique, il y a urgence à agir en matière de transition 
écologique pour nos enfants et les générations futures. 
En tant qu'opposition constructive, nous souhaitons 
être entendu par votre majorité car nous devons réagir 
promptement, efficacement, afin de préserver et d'améliorer 
le quotidien des urbisylvaines et des urbisylvains. 

Grégory NOFERI
Conseiller municipal
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Maire : Jean-Pierre Meur

Adjoints au maire : 
Jacky CARRE, Travaux, Sécurité  
des bâtiments, Transports et  
Aménagement du territoire
Anne BERCHON, Environnement,  
Cadre de vie et Petite enfance
Arnaldo GIARMANA,  Educatif 
Martine PEUREUX, Culture, Associations 
culturelles et sportives, Festivités et Jumelage
Guy ERNOUL, Finances 
Marie-Claude KARNAY, Solidarité et logement 
Thomas BEAULIEU, Jeunesse
Maithée BODOQUE-MUNOZ, Urbanisme 

Conseillers municipaux :
Maurice BOURDY, Suivi technique 
et organisation des cérémonies 
commémoratives et associatives
Robert ARNOULD-LAURENT, Technologies 
de l’information et de la communication 
Nicole LEBON, Educatif
Sylvère PERDREAU, Environnement et  
Cadre de vie
Catherine JOUAN, Solidarité et Logement
Dimitri LAVRENTIEFF, Communication
Patrick BOURILLON, Sport associatif
Sandrine BOUILLET, Manifestations 
culturelles

Marie-Claude MORTIER
Ibrahim OSSENI
Christelle DERCHAIN
Hélène CARPENTIER
Sylvie RIBAULT
Anthony POURRAIN
Tatiana STANKOVIC

Groupe « Vert Autrement »
Grégory NOFERI
Dolores LOPES
Joaquim VALENTE
Yannick GUIGNETTE
Benjamin DEFAYE
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